

DIRUT ANTARA MODERATORI DISKUSI INTERAKTIF PRODUCTIVITY TALK 2022



Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat hadir sebagai moderator dalam acara diskusi interaktif Productivity Talk 2022 yang diselenggarakan oleh Asian Productivity Organization secara daring melalui Youtube LIVE pada (18/01).

Tema “Rebound and Regrowth” pada Productivity Talk 2022 ini membahas mengenai pertumbuhan ekonomi, digitalisasi industri, dan peran organisasi antar negara untuk mendukung satu sama lain. Productivity Talk 2022 menghadirkan Associate Professor Lee Kuan Yew School of Public Policy Singapore Dr. Vu Minh Khuong dan CEO Simularge A.S. Turkey Buryan Turan.

Meidyatama dalam sambutannya mengungkapkan perasaan senangnya untuk kembali bergabung dengan APO Talk.

“Saya merasa senang untuk hadir pada siang hari ini dan bergabung kembali dengan The APO Talk pertama di tahun 2022 ini,” ujar Meidyatama.

Untuk mengawali diskusi, Meidyatama menjelaskan bahwa acara Productivity Talk 2022 kali ini tidak lain dilatarbelakangi oleh efek dari situasi pandemi COVID-19 yang masih berlangsung.

“Seperti yang kita ketahui, pandemi COVID telah bersama kita selama hampir dua tahun. Pandemi telah mengubah cara kita berbisnis, mengubah cara hidup kita, mengubah setiap aspek kehidupan kita. Dan saya pikir kita perlahan namun pasti menerima bahwa semua yang kita bangun sebelum 2020 tidak akan pernah sama lagi,” jelas Meidyatama.

Menurut Meidyatama, diskusi kali ini menghadirkan pembicara yang kredibel untuk tema “Rebound and Regrowth” yang diusung.

“Sore ini, saya senang kita kedatangan dua pembicara yang representatif dan relevan dengan tema yang dibahas. Yang pertama adalah Dr. Vu Minh Khuong dari The Lee Kuan Yew School of Public Policy di Singapura,” kata Meidyatama.

Diskusi dimulai dengan pemaparan materi oleh Dr. Vu Minh Khuong mengenai pertumbuhan kembali ekonomi di masa yang akan datang. Meidyatama menjelaskan, bahwa Dr. Vu Minh Khuong berharap bahwa sektor ekonomi akan berangsur pulih di tahun 2022 dan 2023.

“Saya tidak akan menarik kesimpulan dari presentasi yang sudah dipaparkan, tetapi menurut saya, apa yang berusaha anda sampaikan adalah anda sangat berharap dua tahun kedepan menjadi tahun yang menjanjikan, khususnya dalam pemulihan ekonomi,” jelas Meidyatama, menyimpulkan presentasi yang disampaikan oleh Dr. Vu Minh Khuong.

Sesi selanjutnya dilanjutkan oleh Buryan Turan yang fokus membahas mengenai transformasi digital pada industri 4.0. Selain pemaparan materi, para audiens juga dipersilahkan untuk berdiskusi dengan para pembicara melalui sesi tanya jawab.

(Angel/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)